

## Baubericht Woche 1 –

### Jugendprojekt beim MFC Kirchentellinsfurt: Nurflügler nimmt Form an

Beim Modellflugclub Kirchentellinsfurt wird derzeit eifrig gewerkelt: Vier engagierte Jugendliche beteiligen sich am aktuellen Jugendprojekt und bauen gemeinsam einen Nurflügler. Das Besondere: Die Tragfläche wird aus Styropor gefertigt - in klassischer Bauweise, mit dem heißen Draht geschnitten.

In der aktuellen Bauphase dreht sich alles um den Feinschliff: Mit Schleifklötzen und viel Fingerspitzengefühl wird die Oberfläche der Flächen geglättet, um sie optimal für den nächsten Arbeitsschritt vorzubereiten. Als kreative und gleichzeitig praktische Bespannung kommt farbiges Paketband zum Einsatz - ein echter Hingucker am Himmel ist also garantiert.

Die Jugendlichen sind mit Begeisterung bei der Sache, lernen neben handwerklichen Fähigkeiten auch Grundlagen der Aerodynamik kennen - und haben sichtlich Spaß am gemeinsamen Bauen. Der MFC freut sich über das Engagement des Nachwuchses und fördert das Projekt aktiv mit Materialien und fachlicher Unterstützung.

Fortsetzung folgt - der nächste Bericht lässt sicher nicht lange auf sich warten!

